

Fecha 19.07.2023	Sección Negocios	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Amenaza súper peso a exportaciones de agro

NALLELY HERNÁNDEZ

La actual fortaleza del peso sobre el dólar podría impactar los ingresos por exportaciones de productos agroalimentarios, advirtió Grupo Financiero Monex.

“En general, vemos que con estos niveles que ha alcanzado el súper peso hay ganadores y perdedores.

“Por cada dólar, al hacer el cambio se reciben menos pesos”, dijo Janeth Quiroz, directora de Análisis Económico de Monex.

Ejemplificó que al cierre del año pasado, 100 dólares

representaban un monto en pesos 13.4 por ciento mayor al actual.

Entre enero y mayo pasados, las exportaciones mexicanas agroalimentarias alcanzaron un récord de 22 mil 799 millones de dólares, un crecimiento anual de 4.5 por ciento, según datos del Banco de México (Banco de México).

Sin embargo, productos como el aguacate registraron una reducción en su valor, que en este caso fue de 16.64 por ciento anual, a mil 404 millones de dólares en el periodo.

Quiroz explicó que serán entre los segmentos exportadores en los que la paridad peso dólar impacte más. El sector agroalimentario es uno de los más dinámicos en comercio internacional.

Para la especialista, el sector agropecuario, en particular, también enfrentará un mayor costo de insumos clave como las semillas y los fertilizantes.

Ayer, el tipo de cambio cerró en 17.20 pesos por dólar a la venta en Citibanamex, dos centavos más que su terminación previa.

Mala racha

Gran parte de los productos agroalimentarios sufrieron caídas profundas en el valor de sus ventas al exterior en el periodo de enero a mayo de este año.

VALOR DE LAS EXPORTACIONES

(Millones de dólares y variación anual)

Fuente: Banxico

	VALOR	VAR. %
Aguacate	1,404	-16.64%
Jitomate	1,295	25.97
Frutas	981	16.84
Pepino	430	10.20
Citricos	355	-13.84
Cebollas y ajo	260	11.96
Café crudo	208	-26.66
Camarón congelado	109	-28.58
Trigo	92	-43.28

